

EXPEDICIONES EXÓTICAS DÍA DE INTERNET

IES VELAZQUEZ: HUGO BERMEJO VALVERDE 4B T.I.C.

La idea estaría relacionada con poder ir a lugares exóticos que imaginemos.



En estos momentos hay muchas personas que tienen prohibido viajar o tienen miedo de lo que puede pasar. Para ello se crearía una aplicación que nos pueda llevar a cualquier lugar que imaginemos, con la excepción de que solo hay lugares exóticos, además lo podríamos ver desde varias perspectivas. No habría límites para la imaginación.

Esta idea muy buena ya que no habría límites y así podríamos salir de casa sin riesgo. Esta idea sería una versión mejorada de Google Maps, las ventajas serían algunas como que puedes hacer lo que quieras sin límites y te lo pasarías genial en todo momento.

BIBLIOGRAFÍA: https://tipsparatuviaje.com/lugares-exoticos-para-viajar/

https://viajes.nationalgeographic.com.es/a/12-destinos-exoticos-segun-mes 12328